5 Piéces

205 m?

Réf. 7425231
1490 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)
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Mougins, en position dominante une agréable villa de 200m?2 environ
avec un terrain arboré de 2250m?2, une piscine et une magnifique vue
panoramique.Au rez-de-chaussée, le hall d'entrée dessert un séjour
lumineux de par son ouverture sur la terrasse offrant une vue mer.On
retrouve également une cuisine équipée, une véranda, un bureau
donnant acces a la terrasse.Le rez-de-jardin dispose d'un appartement
de deux pieces avec acces jardin.L'étage comprend deux chambres,
une salle de bain et une chambre parentale.La maison jouit également

d'une piscine, d'un terrain de pétanque, de cing caves, d'un ...

The Vaneau group offers you in Mougins, a beautiful villa of 200sgm with a land of
2250sgm, a swimming pool and a magnificent panoramic view.On the first floor,
the entrance hall leads to a bright living room opening onto the terrace with a sea
view.There is also a fully equipped kitchen, a veranda and an office with access to
the terrace.The ground floor has a two-room apartment with access to the
garden.The first floor has two bedrooms, a bathroom and a master bedroom.The
house also has a swimming pool, five cellars, a workshop and a garage.The
property is sold furnished.A major player in ...

VANEAU LUXURY REAL ESTATE
17 Bd de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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